

# Hay 7.136 vacantes para 148 carreras en las cinco universidades de Temuco

**ADMISIÓN 2025.** Las postulaciones al Sistema de Acceso a la Educación Superior son hasta mañana, a las 13 horas, en el sitio [demre.cl](http://demre.cl). Sólo la UA tiene carreras nuevas: Medicina y Psicopedagogía.

Andrea Arias Vega  
[andrea.arias@australtemuco.cl](mailto:andrea.arias@australtemuco.cl)

En el marco del Sistema de Acceso a la Educación Superior (Paes), las cinco universidades de Temuco ofrecen para la Admisión 2025 un total de 7.136 vacantes, siendo 148 las carreras de la oferta académica de pregrado. Los resultados obtenidos en las últimas cuatro rendiciones de la Paes (ver recuadro) están habilitados para postular hasta mañana, a las 13 horas, a través del sitio [demre.cl](http://demre.cl).

Las cinco universidades de Temuco aparecen en el listado definido de instituciones adscritas a gratuidad y se encuentran acreditadas por la Comisión Nacional de Acreditación (CNA), organismo que garantiza la calidad educativa.

Elas son la Universidad de La Frontera (Ufro), la Universidad Católica de Temuco (UCT), la Universidad Autónoma de Chile (UA), la Universidad Mayor (UM) y la Universidad Santo Tomás (UST).

## ADMISIÓN 2025

La UCT es la universidad con el mayor número de vacantes para la admisión regular: son 2.500 para 45 carreras. Lorena Mora, directora de Admisión y Registros Académicos, informó que la oferta académica son 45 carreras de pregrado, incluido el Programa de Bachiller en Ciencias y Humanidades conducente a cualquier carrera menos Medicina.

“La postulación se está realizando en el Campus San Francisco en horario continuado, de 9:00 a 16:00 horas. La recomendación es asistir para que sean orientados por nuestros monitores y no incurran en un error al momento de postular”, señaló la directora Mora, recordando que “el mínimo de puntaje exigido para postular es 458 puntos, entre Competencia Lectora y MI” y que “las carreras técnicas del Instituto Tecnológico no requieren puntaje Paes”.

La Ufro está en segundo lugar respecto del número de vacantes con 2.141 para 44 carreras. En la casa de estudios estatal (también en la UCT), además del acceso regular y las be-



HASTA EL GIMNASIO OLÍMPICO DE LA UFRO LLEGARON POSTULANTES PARA RECIBIR ORIENTACIÓN RESPECTO DEL PROCESO.

**20 de enero** son los resultados del proceso de selección, comenzando al día siguiente con la primera etapa de matrícula, la cual finaliza el 23 de enero. Entre el 24 y el 30 de enero es la segunda etapa de matrícula.

cas están los cupos Pace y Stem (para mujeres en carreras de las ciencias, tecnologías, ingenierías y matemática).

Ruth Candia, directora de Registro Académico Estudiantil de la Ufro y secretaria de Admisión del Demre consignó que en el Gimnasio Olímpico, de 09.00 a 17.00 horas, y mañana jueves, de 09.00 a 12.00 horas, hay diferentes stands apoyando en admisión especial, orientación vocacional, movilidad estudiantil, deportes, apoyos estudiantiles, Pace Ufro, habilitación pedagógica y beneficios estudiantiles.

También hay una sala equipada con computadores y equipo de Admisión Ufro capacitado para ayudar en la postulación. “Es importante que el postulante tenga claro qué carrera quiere estudiar y en qué universidad la quiere cursar, y que eso lo ponga en su primera preferencia, ya que la selección se realiza en estricto orden de preferencia. Si el postulante tiene dudas puede acer-

carse al Gimnasio Olímpico en donde estamos enseñando cómo se postula con la importancia del orden de preferencia”, acotó Candia.

La Universidad Autónoma de Chile, sede Temuco, es la tercera institución respecto del número de vacantes con 1.325 para 31 carreras de pregrado, de las cuales 25 son diurnas y seis vespertinas.

La directora de Admisión y Comunicaciones de la UA, María Paz Belmar, recordó que este año la casa de estudios ofrece dos carreras nuevas que son Medicina y Psicopedagogía en modalidad diurna y vespertina.

Belmar invitó a visitar la Feria del Postulante, de 09:00 a 18:00 horas en el Coliseo de la universidad, y mañana hasta las 13 horas. “Como institución adscrita a la gratuidad, reafirmamos nuestro compromiso con la excelencia y el acceso equitativo a la educación superior. Nuestra Feria del Postulante es una oportunidad única para que los futuros estudiantiles conozcan nuestra oferta académica y reciban orientación detallada sobre becas ministeriales e internas”, recalzó Belmar, añadiendo que las carreras vespertinas tienen matrícula gratis hasta el 15 de enero.

Después está la Universidad Mayor, sede Temuco, con 840 vacantes para 20 carreras,

“Es importante que el postulante tenga claro qué carrera quiere estudiar y en qué universidad la quiere cursar, y que eso lo ponga en su primera preferencia”.

Ruth Candia,  
 secretaria de Admisión Demre

incluido su programa de Bachillerato en Ciencias de la Salud.

“La oferta académica de la U. Mayor es completa y, por supuesto, de excelencia. Además de las acreditaciones institucionales, cada uno de los programas posee altos niveles de acreditación o certificación o están en procesos conducentes a estos reconocimientos”, informó Carmen Gloria Aranda, directora de Admisión y Difusión de la Universidad Mayor sede Temuco, agregando que “en nuestra Feria de Postulaciones atendemos a estudiantes y sus familias para resolver sus dudas y, si lo requieren, contactarlos con directores de carreras o estudiantes de cursos superiores”.

Por último está la Universidad Santo Tomás con 330 vacantes para ocho carreras de pregrado, cuya Feria de Postu-

## Puntajes válidos

El proceso centralizado de postulación a las instituciones de Educación Superior se encuentra disponible en el sitio [demre.cl](http://demre.cl). El portal indica que los puntajes que se pueden utilizar para postular al proceso de Admisión 2025 corresponden a la Paes de Invierno 2023, Paes Regular 2023, Paes de Invierno 2024 y la Paes Regular 2024. Este Sistema opera a través de la Plataforma Electrónica Única ([acceso.mineduc.cl](http://acceso.mineduc.cl)) y dispone de información actualizada de las instituciones de educación superior. El postulante podrá encontrar la oferta académica, vacantes, los procesos de admisión, los mecanismos y factores de selección, los programas especiales de acceso y los plazos de postulación.

lación se realizó en doble jornada, culminando ayer. Así lo explicó la directora de Admisión Santo Tomás, Andrea Bustos. “Tuvimos la oportunidad de acompañar a muchos jóvenes en su proceso de decisión, ayudándoles a conocer más sobre las carreras de su interés y guiándolos en la búsqueda de su futuro académico. Estamos convencidos de que la educación no solo se trata de conocimiento, sino también de formar personas integrales”. 